

cambiar su posición de quedarse afuera.

*Apocalipsis 22:14 Bienaventurados los que lavan sus ropas, para tener derecho al árbol de la vida, y para entrar por las puertas en la ciudad. 15 Mas los perros estarán fuera, y los hechiceros, los fornicarios, los homicidas, los idólatras, y todo aquel que ama y hace mentira.*

Fue el 21 de mayo del 2011, que Dios cerró la puerta del cielo. Ahora podía hacerlo, ya que todas las personas que Cristo se había obligado a sí mismo a salvar (al morir por sus pecados desde la fundación del mundo), ahora habían llegado a ser salvos. Una vez que todos los elegidos estaban a salvo en el reino de Dios, ¡la puerta fue cerrada!

Por consiguiente, estaban seguros en el Reino de Dios, a través de la salvación, como Noé y su familia estaban a salvo dentro del arca, en el día que comenzó el diluvio.

### **JEHOVÁ LE CERRÓ LA PUERTA.**

La Biblia une el diluvio de los días de Noé y el 21 de mayo 2011, que fue exactamente 7.000 años más tarde (4990 AC + 2011 = 7001-1 = 7,000). El 21 de mayo del 2011, fue el último día del período de la Gran Tribulación, y también cayó en el año 7000 precisamente desde la fecha del diluvio, y ya que también tenía la fecha subyacente del calendario hebreo del día 17 del segundo mes (que coincide precisamente con el día en que Dios cerró la puerta del arca y trajo el diluvio para devastar el mundo), podemos estar seguros de que Dios puso Su mano en el 21 de mayo del 2011, como el día en que la puerta del cielo se cerró a los habitantes inconversos de la tierra.

No nos sorprende de que hoy, muchos disputan con Dios sobre su acto de cerrar la puerta del cielo a este mundo. En realidad está en armonía con la naturaleza humana. Cuando Dios hace un decreto soberano es de esperar que el Hombre con mentalidad natural le contradiga al respecto. Los hombres hacen esto todo el tiempo sobre el programa de elección de Dios con respecto a quién salva; y ahora los hombres están haciendo exactamente lo mismo con respecto a cuándo Dios salva.

El cierre de la puerta del cielo es una acción realizada por Dios de acuerdo a Su voluntad perfecta y soberana. Si Dios abre algo (como había previamente y ampliamente abierto la puerta del cielo para salvar a una gran multitud, de la Gran Tribulación) el hombre no puede cerrarla, y, del mismo modo, si Dios cierra algo, ningún hombre puede abrirlo.

*Apocalipsis 3:7 ... el que abre y ninguno cierra, y cierra y ninguno abre:*

Los verdaderos creyentes son sólo siervos humildes. Nosotros no somos los que determinamos los tiempos y las estaciones del programa de salvación de Dios, ni podemos determinar cuándo estos tiempos y estaciones concluirán en juicio. Cuando se trata de la puerta de los cielos, el hijo de Dios no es mas que simplemente un portero:

*Salmo 84:10 – ... Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos.*

La Biblia revela que Dios es el único que posee el poder y la autoridad necesaria para hacer este tipo de decretos impresionantes. Es la Biblia la que insiste en que la puerta del cielo está ya cerrada a todos los habitantes de la tierra que no hayan llegado a ser salvos. Por consiguiente esta doctrina viene de Aquél que emite los decretos para los guardianes y no viene de los propios humildes guardianes.

### **LA ESPERANZA QUE DIOS PERMITE AL HOMBRE EN EL TIEMPO DEL JUICIO FINAL**

P. ¿Estás diciendo entonces, que no hay más esperanza para que los hombres sean salvos?

R. Una vez más, tenemos que tener muy claro que Dios no está más salvando activamente a los pecadores. Él ha terminado ese trabajo.

Recuerde Juan 9: 4 dice: la noche viene, cuando nadie puede trabajar . Cristo no salvará a alguien hoy que actualmente no sea salvo. La Biblia indica que la condición espiritual de cada persona está eternamente fijada.

*Lucas 16: 26 Además de todo esto, una gran sima está puesta entre nosotros y vosotros, de manera que los que quisieren pasar de aquí a vosotros, no pueden, ni de allá pasar acá.*

P. ¿Estás diciendo que ya no hay esperanza?

R. Durante este tiempo de juicio sobre el mundo la única esperanza que la Biblia permite, es la esperanza de que tal vez Dios salvó a una persona antes de cerrar la puerta del cielo el 21 de mayo del 2011; es decir, si una persona no formaba parte de ninguna iglesia y oyó el mensaje de la Biblia, entonces puede tener la esperanza que tal vez Dios lo salvó antes de que Él cerrara la puerta del cielo. Una persona con esta esperanza en mente puede ir a Dios y decir: “Oh Padre, después de haber tenido misericordia (antes del 21 de mayo del 2011), ten misericordia”.

P. ¿Qué pasa si una persona era parte de una iglesia?

R. Este es un asunto diferente. Dios puso fin a la era de la iglesia y mandó a Su pueblo a salir de las iglesias. Dios ya no estaba llevando a cabo la obra de salvación en las iglesias a través de los 23 años de juicio sobre ellas (21 de mayo 1988 hasta el 21 de mayo de 2011) y, por lo tanto, cualquier persona que haya permanecido en la iglesia antes del 21 de mayo 2011 no podría haber llegado a ser salva mientras permaneciera allí. Espiritualmente, esto fue terrible para ellos, pero las cosas se pusieron aún peor una vez que el juicio pasó de las iglesias al mundo (el 21 de mayo de 2011), en ese punto en el tiempo, la condición de “no salvación” (que era exclusivamente en las iglesias), se expandió para incluir a todo el mundo. Trágicamente, esto significa que la gente en las iglesias no podrían haber sido salvadas durante el período glorioso del derramamiento de la lluvia tardía y, ahora, en el día del juicio, no pueden ser salvos en absoluto,

ya que Dios ha puesto fin a su Programa de salvación. La única cosa que la Biblia permite con respecto a los de las iglesias, es una oración en la que se puede suplicar a Dios que la copa de ira pueda pasar de ellos.

*Mateo 26:39 ... Padre mío, si es posible, pase de mí esta copa; pero no sea como yo quiero, sino como tú.*

### **APACIENTA MIS OVEJAS**

P. ¿Esta es una información muy preocupante, si Dios no está salvando a nadie por más tiempo, entonces por qué estás compartiendo esto con la gente?

R. Usted está haciendo una buena pregunta. Existen al menos tres razones por las que un verdadero creyente desea compartir estas cosas con los demás:

En primer lugar, Dios nos manda a alimentar a sus ovejas, es decir, la mayoría de la gente que Dios ha salvado durante la gran tribulación (la gran multitud) todavía están vivos y viven en la tierra en este tiempo de juicio. Dado que no tenemos idea de quiénes son estas personas, debemos compartir las enseñanzas de la Biblia abiertamente con todos. Las cosas que estamos compartiendo son fieles a la Palabra de Dios, y es el compartir de la verdad lo que espiritualmente nutre y alimenta a las ovejas de Dios. En segundo lugar, lo último que muchas de estas personas escucharon de la Biblia fue que el 21 de mayo del 2011 sería el Día del Juicio en el mundo. Queremos que los elegidos sepan que ese día, de hecho, fue el Día del Juicio exactamente como la Biblia lo ha revelado. En tercer lugar, Dios ordena a su pueblo a no permanecer callados sino que publiquen estas cosas. El Señor usa a Babilonia como un tipo del mundo bajo su ira y dice en Jeremías 50:

*Jeremías 50: 2 Anunciad en las naciones, y haced saber; levantad también bandera, publicad, y no encubráis; decid: Tomada es Babilonia.*

Para obtener más información, visite:  
[www.ebiblefellowship.org](http://www.ebiblefellowship.org)  
<https://int.ebiblefellowship.org/literature/es>  
[www.ebible2.com](http://www.ebible2.com)

Visite nuestra página de Facebook:  
<https://www.facebook.com/groups/ebiblia>

También puede visitar nuestro canal en YouTube:  
[www.youtube.com/user/ebiblefellowship1](http://www.youtube.com/user/ebiblefellowship1)

O escribanos a:  
E Bible Fellowship  
P.O. Box 1393  
Sharon Hill, PA 19079  
EE.UU.

# NO MÁS SALVACIÓN

## Dios terminó de salvar a la gente el

# 21 DE MAYO 2011

### VIVIR EN EL DÍA DEL JUICIO SERIE DE TRATADO #2

Al salvar al último de Sus elegidos, Dios puso fin a la posibilidad de salvación para la gente no salva del mundo, al cerrar la puerta del cielo el 21 de mayo del 2011. A partir de ese momento, ni una sola persona en ninguna parte del mundo ha llegado a ser salva. Una vez que Dios cerró la puerta del cielo (una puerta espiritual que ningún hombre podía ver si estaba abierta, ni podía ver una vez que fue cerrada) la condición espiritual de cada persona se fijó y se estableció de forma permanente. Los siguientes textos ahora han entrado en vigor:

*Apocalipsis 22:10 Y me dijo: No selles las palabras de la profecía de este libro, porque el tiempo está cerca. 11 El que es injusto, sea injusto todavía; y el que es inmundo, sea inmundo todavía; y el que es justo, practique la justicia todavía; y el que es santo, santifíquese todavía.*

Nunca más se tomará un pecador de una vida de oscuridad espiritual para ser transportado al reino de la luz de Dios. Después de miles de años de envío del evangelio al mundo para buscar y salvar a los pecadores perdidos, el plan de Dios se completó finalmente. Ahora ha llegado el momento del juicio sobre el mundo. Y el juicio consistía en que no habría más salvación para la humanidad. Durante todo el Día del juicio (que es un período prolongado de tiempo que comenzó el 21 de mayo del 2011, y según mucha evidencia bíblica muy bien puede concluir en el año 2033) los no salvos permanecerán salvados. No puede ser alterada la condición espiritual de nadie.

P. ¿ Como puede usted decir que Dios dejó de salvar a la gente en esa fecha del 21 de mayo de 1911? Pensé que mientras el mundo continuara, Dios siempre salvaría a la gente.

R. Con el fin de que comprendamos correctamente lo que Dios hizo al cerrar la puerta del cielo el 21 de mayo del 2011, necesitamos tener una comprensión general del Programa de salvación de Dios. Según la Biblia, cada ser humano es culpable delante de Dios y legítimamente merece la pena de muerte, por nuestros pecados contra Él. Dado que todos los hombres son pecadores y ninguno es justo, ningún hombre podría alguna vez hacer suficientes buenas obras para ganar la salvación, o hacer que Dios lo salve. Sin embargo, Dios en su gracia decidió salvar una

parte de la humanidad (un remanente de la totalidad), que fueron escogidos por Él solamente como resultado de Su buena voluntad. Dios seleccionó a estas personas para obtener salvación antes de que alguno de ellos naciera. El programa del Plan de la elección de Dios se llevó a cabo a lo largo de la historia del mundo y, finalmente, fue completado en la fecha del 21 de Mayo del 2011.

## **DIOS ES SOBERANO CONCERNIENTE A QUIEN ÉL SALVA**

La Biblia revela la completa soberanía de Dios en el asunto de aquéllos que Él decidió salvar:

*Efesios 1:4 Según nos escogió en él antes de la fundación del mundo, para que fuésemos santos y sin mancha delante de él, 5 en amor habiéndonos predestinado para ser adoptados hijos suyos por medio de Jesucristo, según el puro afecto de su voluntad.*

La Biblia también se refiere a estas personas “escogidas” cómo “elegidos” de Dios.

*1 Pedro 1:2 elegidos según la presciencia de Dios Padre.*

Leemos que los nombres de estas personas elegidas fueron escritos por Dios en un Libro:

*Apocalipsis 13:8 Y la adoraron todos los moradores de la tierra cuyos nombres no estaban escritos en el libro de la vida del Cordero que fue inmolado desde el principio del mundo.*

Por supuesto que no hay un libro real, con los nombres de los elegidos escritos en él. Se trata de una figura retórica diseñada para enseñarnos que Dios es el que seleccionó cada persona que Él tenía la intención de salvar, de toda la humanidad. Este proceso de elección también puede verse en el libro de Romanos:

*Romanos 9:11 (pues no habían aún nacido, ni habían hecho aún ni bien ni mal, para que el propósito de Dios conforme a la elección permaneciese, no por las obras sino por el que llama), 12 se le dijo: El mayor servirá al menor. 13 Como está escrito: A Jacob amé, mas a Esaú aborrecí.*

Antes de que alguno de los dos niños gemelos hubiera hecho algún bien o mal, Dios decidió amar a Jacob y aborrecer a Esaú. Perdonando los pecados de Jacob, pero no perdonando los pecados de Esaú. La declaración del Señor con respecto a estos dos niños gemelos nos proporciona un excelente ejemplo de cómo funciona el Programa de elección de Dios. Dado que Jacob fue escogido (y Esaú no fue escogido), antes de que nacieran, esto demuestra de una manera sorprendente que las obras buenas o malas de una persona no tienen nada que ver con si uno es o no un recipiente de la gracia de Dios. Es por eso que la Biblia dice que Dios elige de acuerdo a su buena voluntad. El Señor, sabiendo que algunas personas dirían que elegir a uno para amar y al otro para aborrecer no era justo, pasó a responder a ese tipo de acusaciones, un

poco más adelante en Romanos capítulo 9 :

*Romanos 9 : 14 ¿Qué, pues, diremos? ¿Que hay injusticia en Dios? En ninguna manera. 15 Pues a Moisés dice: Tendré misericordia del que yo tenga misericordia, y me compadeceré del que yo me compadezca.*

La enseñanza de la Biblia acerca de la elección, revela a Dios como Rey soberano en el asunto de exactamente a quién Él predestinó para ser salvo. Dios no da disculpas por elegir a algunos para ser salvos. Después de todo, si todos los hombres recibieran su recompensa debida, entonces ninguno llegaría a ser salvo; todos nosotros pereceríamos, seríamos destruidos por la ira de Dios.

La Historia de la humanidad legítimamente puede entenderse como el período de tiempo que Dios le concedió la vida a la tierra, que existe con el único propósito de que Dios llevara a cabo su Plan de salvación (para los elegidos) y su Plan de juicio (para todos los no elegidos). El período de tiempo que Dios dio a la humanidad, en el cuál podrían llegar a ser salvos llegó a su fin el 21 de mayo del 2011; fue a ese punto en el tiempo que el Señor había encontrado a todos y cada uno de Su pueblo elegido: Todos aquellos predestinados a obtener la salvación antes de la fundación del mundo. Desde el 21 de mayo del 2011 nosotros hemos entrado en el período del juicio de Dios sobre este mundo, debido a nuestros pecados contra Él. Todos nosotros estamos viviendo al presente en este Día del Juicio. Sin embargo, el hijo elegido de Dios no está siendo castigado como aquellos no salvos que sí están siendo castigados por sus pecados. El hijo elegido de Dios sigue vivo y permanece sobre la tierra durante el presente día del juicio sólo para que su fe sea puesta a prueba, antes de finalmente entrar en el reino de Dios:

*Zacarías 13: 9 Y meteré en el fuego a la tercera parte, y los fundiré como se funde la plata, y los probaré como se prueba el oro. El invocará mi nombre, y yo le oiré, y diré: Pueblo mío; y él dirá: Jehová es mi Dios.*

## **DIOS TAMBIÉN ES SOBERANO CON RESPECTO A CUÁNDO ÉL SALVA**

Dios determinó completar Su obra de salvación de los elegidos, durante un período de tiempo al que Él hace referencia en la Biblia como “El día de salvación”. Una vez que este prolongado “día” espiritual llegó a su fin, así también lo sería la salvación:

*2 Corintios 6:2 Porque dice: En tiempo aceptable te he oído, Y en día de salvación te he socorrido. He aquí ahora el tiempo aceptable; he aquí ahora el día de salvación.*

El tiempo aceptable, el día de salvación, es también de lo que habló Jesús en el evangelio de Juan:

*Juan 9:4 Me es necesario hacer las obras del que me envió, entre tanto que el día dura; la noche viene, cuando nadie puede trabajar.*

La obra de Cristo se refiere a la obra de salvación que el Padre le dio para hacer:

*Juan 6: 29 Respondió Jesús y les dijo: Esta es la obra de Dios, que creáis en el que él ha enviado.*

Por supuesto, no debemos perder la advertencia obvia que Juan 9:4 nos está dando, que el día iba a terminar y cuando lo hizo, la obra del Señor Jesucristo (de salvación) no se llevaría a cabo en la noche que seguiría. Durante este intenso período de oscuridad espiritual que sigue a la gran tribulación, el Señor Jesucristo ya no está llevando a cabo la obra de salvar a los pecadores. La luz del Evangelio, en la medida en que concierne a la salvación, ha salido de todo el mundo.

*Mateo 24:29 E inmediatamente después de la tribulación de aquellos días, el sol se oscurecerá, y la luna no dará su resplandor, y las estrellas caerán del cielo, y las potencias de los cielos serán conmovidas.*

Tristemente, de acuerdo al Plan de Dios, el día de salvación terminó el 21 de mayo del 2011 (junto con el período de la Gran Tribulación y la lluvia tardía), y ha llegado la noche espiritual al mundo.

Fue durante el período del tiempo conocido como “el día de salvación” que Dios animó a los pecadores a ir a Él y clamar por misericordia, con la esperanza de que podrían ser una de esas personas elegidas. El siguiente pasaje es característico de este tipo de aliento:

*Sofonías 2:2-3 antes que tenga efecto el decreto, y el día se pase como el tamo; antes que venga sobre vosotros el furor de la ira de Jehová, antes que el día de la ira de Jehová venga sobre vosotros. Buscad a Jehová todos los humildes de la tierra, los que pusisteis por obra su juicio; buscad justicia, buscad mansedumbre; quizás seréis guardados en el día del enojo de Jehová.*

NOTE, en Sofonías 2:2-3, Dios ordena al hombre a buscar al Señor “ANTES que el día de la ira del Señor venga sobre vosotros”. Es durante el tiempo previo al derramamiento de su ira que Dios es clemente y misericordioso, y amable hacia los pecadores (si llegan a ser uno de sus elegidos). Pero la implicación fuerte e inconfundible es que una vez que el día de su ira haya llegado, no habrá tanta amabilidad mostrada a los pecadores. Dios ha sido muy claro a lo largo de toda la Biblia, que el Día del Juicio no es el momento de buscar a Dios para salvación. Una vez que el Día del Juicio llegue (y ha llegado), entonces no hay más misericordia concedida, no más gracia extendida, y no hay compasión adicional otorgada a los que han transgredido la ley de Dios.

*Santiago 2:13 Porque juicio sin misericordia se hará con aquel que no hiciere misericordia;*

El día de salvación estuvo en vigor durante los 1955 años de la era de la iglesia (33 DC a 1988 DC). Luego, después de las primeras 2.300 tardes y mañanas del período de la

Gran Tribulación, una vez más, en septiembre de 1994, Dios comenzó a evangelizar el mundo con lo que la Biblia llama la lluvia tardía. Durante este corto tiempo de unos 17 años, Dios traería a un punto culminante Su Programa de salvación para salvar a una gran multitud de gente de las naciones del mundo. Dios abrió las Escrituras en el comienzo de la Gran Tribulación para revelar un buen número de verdades. Incluido en esto estuvo la información con respecto al “tiempo y el juicio”. La Biblia revela una línea de tiempo que incluyó la fecha del final de la era de la iglesia (el 21 de mayo del 1988) y la fecha para el comienzo del Día del Juicio Final (21 de mayo de 2011). Dios movió a su pueblo a transmitir el mensaje del 21 de mayo del 2011, Día del juicio, en toda la tierra, y este mensaje de la aproximación del juicio fue usado por Dios para aplicar la obra expiatoria de Cristo a un gran número de personas de todas las naciones. La Biblia indica que Dios salvó a más personas en el corto período de la lluvia tardía, que los que salvó en toda la historia anterior .

*Apocalipsis 7:9 Después de esto miré, y he aquí una gran multitud, la cual nadie podía contar, de todas naciones y tribus y pueblos y lenguas, que estaban delante del trono y en la presencia del Cordero, vestidos de ropas blancas, y con palmas en las manos; 13 Entonces uno de los ancianos habló, diciéndome: Estos que están vestidos de ropas blancas, ¿quiénes son, y de dónde han venido?*

*14 Yo le dije: Señor, tú lo sabes. Y él me dijo: Estos son los que han salido de la gran tribulación, y han lavado sus ropas, y las han emblanquecido en la sangre del Cordero.*

Por último, el 21 de mayo del 2011, el período de la Gran Tribulación terminó y la lluvia tardía llegó a su fin, en este tiempo todos los elegidos cautos al pecado y a Satanás fueron liberados por Cristo. La palabra de Dios ahora, ya ha logrado su propósito de encontrar todas las ovejas perdidas de la casa de Israel. Todos los elegidos, escogidos para ser salvos desde antes que el mundo comenzara, han llegado a ser salvos. El Día de Salvación ha terminado.

## **LA PUERTA SE CIERRA**

No hay duda de que la Biblia enseña claramente que Dios cerraría la puerta del cielo en el día del juicio:

*Lucas 13:24 Esforzaos a entrar por la puerta angosta, porque os digo que muchos procurarán entrar, y no podrán. 25 Después que el padre de familia se haya levantado y cerrado la puerta, y estando fuera empecéis a llamar a la puerta, diciendo: Señor, Señor, ábrenos, él respondiendo os dirá: No sé de dónde sois. 28 Allí será el llanto y el crujir de dientes, cuando veáis a Abraham, a Isaac, a Jacob y a todos los profetas en el reino de Dios, y vosotros estéis excluidos.*

Vemos de este relato que una vez que el Maestro se levantó a cerrar la puerta, Él jamás la abrió otra vez. Las súplicas de aquellos fuera de la puerta, no le persuadieron para revertir su decisión y abrir la puerta. Y a las personas que se encontraban fuera de la puerta, jamás se les permitió